



Un rendez-vous professionnel très attendu

## **Interview de Jean-Christophe GOULEMOT, Docteur en pharmacie, Commissaire Général de Pharmagora**

**Après une annonce d'extension vers le grand public en 2009, vous revenez aux fondamentaux de Pharmagora. Pour quelles raisons ?**

Dans un environnement économique peu favorable, Pharmagora 2009 a décidé d'appliquer une stratégie en phase avec les bouleversements que connaît et va connaître l'univers de la pharmacie. En 2009, le salon sera uniquement professionnel. Dans un souci de recherche d'optimisation de l'entreprise officinale, Pharmagora 2009 accueillera l'ensemble des acteurs industriels, professionnels et économiques du secteur.

Autour de quelles valeurs déclinerez-vous cette nouvelle édition ?

Pharmagora 2009 confortera et renforcera son rôle, à l'échelle européenne, de lieu de rencontres et de réunions d'une profession mise à mal par des décisions économiques et politiques, mais qui cherche à se donner les moyens de relever ensemble les défis pour la survie du monopole et du réseau officinal.

Plus que jamais le pharmacien devient un acteur à part entière de son avenir et de celui de la profession. Pharmagora sera le moment annuel privilégié pour en parler.

**En pratique cela se traduira comment ?**

Les exposants réunis sur la totalité du niveau 3 dans le Hall 7 de VIPARIS Porte de Versailles, auront à cœur de proposer des solutions pour sortir de la crise et pour aider les officinaux à aborder efficacement leurs nouvelles missions au service du patient. Les instances et les politiques seront présents pour discuter avec les pharmaciens des dossiers de l'actualité professionnelle.

### **Des nouveautés à signaler ?**

L'espace professionnel évoluera en 2009 et mettra l'accent sur :

- la convivialité avec la création d'un Club Pharmaciens Managers,
- la technologie, avec un nouvel Espace "Techniques et Design" qui présentera les toutes dernières innovations en agencement (automatisation, solutions informatiques, équipement, linéaires, libre accès...),
- et l'ouverture à l'Europe et à l'international, en développant l'Espace International Business.

### **Partie remise pour l'ouverture vers les patients ?**

2010 est la date retenue pour cette rencontre d'une journée entre pharmaciens et patients à Pharmagora. La pharmacie aura alors pris un nouvel envol vers un exercice officinal différent, un avenir professionnel de qualité. Les nouveaux services aux patients seront définis et la place du pharmacien dans le parcours de soins sera établie. Les messages vers les patients seront alors plus clairs.

En attendant, nous donnons rendez-vous à tous les professionnels de santé, les 4, 5 et 6 avril à VIPARIS, hall 7-niveau 3. [www.pharmagora.com](http://www.pharmagora.com)